



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPAÑOL/](http://craig.senate.gov/espanol/)

COMUNICADO DE PRENSA

20 de abril del 2005

Contacto: Iris Amador (202) 224-1011

Craig a favor de incrementar seguridad fronteriza

Senado aprueba aumento de casi 400 millones de dólares para ese fin.

WASHINGTON, D.C. – El Senado de los EE.UU. aprobó hoy una medida para incrementar el financiamiento para la seguridad fronteriza por 389 millones de dólares. El senador Larry Craig copatrocinó la enmienda original junto al senador demócrata de West Virginia, Robert Byrd. Un total de 65 senadores aprobaron la enmienda al proyecto de ley de asignación de fondos para el año fiscal 2005.

La enmienda Byrd-Craig traslada fondos de programas diplomáticos y consulares en el extranjero a la Oficina de Inmigración y Aduanas, conocida como ICE (las siglas en inglés de “Immigration and Customs Enforcement”). En la transferencia se incluyen fondos para gastos por deportación y para vehículos aéreos de inspección. A continuación el desglose:

Patrulla fronteriza- 650 agentes: 237 millones de dólares
Inmigración y Aduanas - 250 investigadores: 42 millones de dólares
Inmigración y Aduanas - 168 agentes: 20 millones de dólares
Logística - 2,000 camas para detenidos: 66 millones de dólares
Vehículos de inspección (controlados por la Patrulla Fronteriza): 10 millones de dólares
Entrenamiento para autoridades federales: 14 millones

Para el senador Craig, “este voto refleja el compromiso del Congreso en incrementar la seguridad nacional”. Dijo que el 11 de septiembre había dejado una gran lección: “No podemos dejar nuestras fronteras expuestas”. Y añadió: “Debemos ser cuidadosos para no malgastar el dinero de los contribuyentes; estos incrementos representan el mejor uso de escasos recursos”.

“Una reforma migratoria incluye tres metas importantes: la identificación de trabajadores indocumentados, el mejoramiento de los programas de trabajadores y el reforzamiento de la seguridad fronteriza. Hoy hemos tomado un paso en asegurar la frontera”, dijo Craig.